

McRae auf der Rally Bohemia

Pressemitteilung Nr. 08
Mladá Boleslav, 1. 6. 2012

Die Historic Show bei der XXXIX. Rally Bohemia hat einen Gast, den wohl jeder Rallyesportfan kennt.

Die Historic Show bei der XXXIX. Rally Bohemia, die vom 13.- 15. Juli 2012 stattfindet, kann sich einer wirklich edlen Liste an angemeldeten Besatzungen rühmen. Neben vielen tschechischen Besatzungen, die vor allem mit der heimischen Marke Škoda an den Start gehen und damit deren bunte Rallyegeschichte repräsentieren werden, werden auch ausländischen Teams an der XXXIX. Rally Bohemia teilnehmen. Dieses Jahr ist es den Veranstaltern der Rally Bohemia gelungen, wirkliche Spitzenfahrer an den Start zu locken. Aus Deutschland sollte sich der mehrmalige Deutsche Meister Harald Demuth mit dem legendären Audi Quattro in Mladá Boleslav einfinden. Jozef Stuchlak, der seit mehreren Jahren in Schottland lebt, ist es gelungen, mit dem Oldtimerklub um Jimmy McRae Kontakte zu anzuknüpfen. Jimmy selbst ist mehrmaliger Rallyemeister in Großbritannien gewesen und nahm auch an Weltmeisterschaften teil, bei denen allerdings seine Söhne Alister und vor allem Colin McRae noch größere Erfolge feiern konnten. Gerade Colin McRae wurde zu einer Ikone des Rallyesports und hat auf der ganzen Welt viele Fans. Den tschechischen Fans hält er sich unauslöschlich mit seinen Starts mit dem Skoda Fabia WRC in Erinnerung.

Dieses Jahr kann man also bei der Historic Show einen Rennwagen mit dem Namen McRae am Fenster sehen. Wir verraten noch nicht, um was für ein Fahrzeug es sich handeln wird. Zusammen mit Jimmy McRae kommen drei weitere super Rallyepiloten nach Mladá Boleslav: Gary Gee mit seinem Opel Ascona 400, John Hanlon mit dem Gruppe B-Wagen Audi Sport Quattro, dem Vorgänger vom Audi S1 und noch ein weiterer legendärer Rennwagen der Gruppe B, der bis jetzt noch nie in Tschechien startete, wird von John Marwood mitgebracht, und zwar der Austin Metro 6R4. Die Herren aus Schottland mit Jimmy McRae an der Spitze sind dafür bekannt, dass sie nicht auf irgendeiner Ausflugsfahrt sind und die legendären Rennwagen in vollem Tempo und mit brennenden Reifen vorführen werden.

Sofern Sie also zu den echten Rallyefans gehören, lassen Sie sich nicht die Historic Show entgehen, die nur in der ersten Etappe der XXXIX. Rally Bohemia hinter dem Rennwagenfeld herfahren. Die Historic Show hat ihren Höhepunkt am Samstag, dem 14.7.2012 um 20:00 Uhr in der Global Assistance Racing Arena in Sosnová bei Česká Lípa bei der sog. „Parallel Show“. Gerade dort haben Sie die beste Möglichkeit, diese historischen Schmuckstücke in voller Geschwindigkeit und im „Schleudergang“ zu sehen.

Stanislav Kafka, Mitglied des Organisationsausschusses organisiert die Historic Show: **„Die historischen Wagen sind heute die Würze jeder Rallye. Dank der Historic Show können wir auf der Bohemia Rally Fahrzeuge der Mladá Boleslaver Marke Škoda, aber auch die B-Gruppe-Wagen, die normalerweise nicht starten könnten, zeigen.**

Dieses Jahr sollten wirklich viele bei der Historic Show dabei sein, vor allem zeigen sich Rennfahrer wie McRae oder Demuth am Steuer. Es ist für uns eine Ehre, diese Fahrer und Fahrzeuge hier zu sehen und wir hoffen, hiermit einer Tradition eines Zusammentreffens von Rennfahrern mit legendären Rennwagen bei der Rally Bohemia den Startschuss geben zu können.“

Der traditionelle Haupt-Partner der Rally Bohemia ist die Firma Škoda Auto, die neben der Zurverfügungstellung des repräsentativen Backgrounds auch den Start ihrer Werksbesatzung mit dem Škoda Fabia S2000 ermöglichte.

Mehr über die XXXIX. Rally Bohemia erfahren Sie auf den Internetseiten www.rallybohemia.cz.

Organisationsteam RB 2012
Ing. Petr Eliáš, Pressesprecher
XXXIX. RALLY BOHEMIA
e-mail: press@rallybohemia.cz
web: www.rallybohemia.cz, www.nakarmeli.cz